



SE RESTABLECE EL SERVICIO DE AGUA POTABLE EN REGIONES AFECTADAS POR CICLÓN "YAKU"

Tras el oficio N°288-2022-2023-CODECO/CR remitido por el presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor y Organismos Reguladores de los Servicios Públicos del Congreso de la República, congresista Elías Varas Meléndez, solicitando un informe sobre las acciones de contingencia tomadas por la Sunass sobre el desabastecimiento del servicio de agua potable en las zonas del norte de nuestro país, la respuesta de parte de este organismo fue oportuna y alentadora.

Según cifras arrojadas por el Centro de Análisis y Monitoreo de la Información del Agua Potable de la Sunass, señalan hasta la fecha que la región Piura aún se encuentra en niveles elevados de afectación a la infraestructura, pero que a diferencia de fechas anteriores estos niveles han bajado considerablemente, es decir, de un total de 267 alertas en el servicio que afectaron la infraestructura, se tiene que 222 han sido reestablecidas quedando aun 45 pendientes por reparar.

Sin embargo hay otras regiones donde el servicio de agua potable ya se encuentra restablecido casi en su totalidad, estas son las regiones de Lambayeque, La Libertad y Ancash, en donde, a través del mapeo de alertas en el servicio de saneamiento por lluvias, demuestran que el nivel de precipitaciones han bajado y en consecuencia las infraestructuras afectadas ya están operativas.

Esta información la dieron a conocer esta mañana los funcionarios de la Sunass en la reunión que sostuvieron con la Comisión de Defensa del Consumidor y Organismos Reguladores de los Servicios Públicos (Codeco), quienes reiteraron el compromiso de continuar con el trabajo en conjunto encomendado por su presidente en beneficio de los usuarios y consumidores.

Muy agradecidos por su difusión
Lima, 20 de abril del 2023

